



WEEKLY REPORT

<本年度クラブ会長方針>

変革の第一歩を。
更なる魅力あるクラブへ、結束、共に行動を!

No.1549

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 春日井和良 事務局 名古屋市中区栄4-7-10 栄第8ロイヤルビル6F
幹事 近藤明美 電話(052)251-0181 FAX(052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

<2021-22年度 R.I.テーマ>
R.I.会長 シェカール・メータ

第1822回例会

会員増強・

新クラブ結成推進月間

令和3年8月26日(木)

卓話

オンライン例会

Zoomミーティング

会員50名

出席計算数

50名中50名出席

出席率100%

前々回出席率100%

例会プログラム

★卓話

ロータリーング

「奉仕の理想」(歌唱なし)

ニコボックス

藤田さん、今日の卓話「四煎のつ
びゆき」楽しみです。宜しく願
いします。
春日井和良

藤田副会長 お話、楽しみです。宜
しく願います。近藤 明美
貴重な時間を拝借いたします!

藤田さん卓話楽しみにしています。
木村 吉伸
佐々木 功

藤田副会長 卓話よろしく願
います。 仲林 宏宣

集回職域接種ですが、今回のモデ
ルナロッドナンバーは問題なしと
の返答をいただきました。名古屋
市内在住に關係なく、接種できま
すので、お知り合いにお伝えくだ

さいますようお願いいたします。
誕生日です。 渡辺 観永
木村 光徳

会長挨拶

皆さんこんにちは。今日はオン
ライン例会です。私の声は良く聞
こえてますでしょうか。パソコン
のカメラに向かってのスピーチは
初体験です。結構緊張しておりま
す。クラブ奉仕、木村吉伸さんに
オンラインの場合には特にゆっくら
話した方がいいですよとアドバイ
スを頂きました。緊張していた
りするところでも早口になりがち
なので今日は意識してゆっくりと
話そうと思っていますが言いく行
かどうか。よろしく願います。

さて、今週、訃報が2件飛び込
んできました。会員 大上晃延さん
のご尊父、大上正一様 8月18日
ご逝去されました。74歳の事。
謹んでご冥福をお祈り申し上げま
す。また、新聞にも載っておりま
した、R-1第2760地区パス
トガバナーで名古屋ロータリークラ
ブの盛田和昭さんが、8月20日、
98歳でお亡くなりになりました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げま
す。ご両家共、コロナ禍の中、ご親
族、近親者だけのお見送り、複雑
なご心中、お察し申し上げます。
アルタ株の猛威が衰えることを
知りません。恐ろしいほどの感染

力ですね。愛知県も昨日は1,800
0人を超えました。結局また5月
に引続き4回目の緊急事態宣言が
発せられます。期間は明日27日か
ら9月12日までとなっております。
まん延防止等重点措置が延長にな
ると言っていました。結局緊急
事態宣言に切り替わった訳ですね。
例会もオンライン形式にして暫く
様子見となりましょうか。そして
今日が今年度最初のオンライン形
式になります。リモート委員会、
渡辺観永さんホスト役いつもお世
話掛けます。SAAの松岡さん、
クラブ奉仕の木村吉伸さんには
いろいろ工夫を頂いています。
ニコボックスもそうです。芳志
は後払い、事前に記入した用紙を
送って頂き、



このオンライ
ン例会で発表
すると言っ
今日、さっそ
く協力して頂
いた皆様、後
日、ホテルで
の例会の際に
クラブ奉仕委
員会が集金に
伺いますので
とほけないで
気持ちよくお
支払い頂く様
お願い致しま
す。ただ、この

オンライン例会が続いてしまっ
て、先口、中日新聞に「くなら
れた盛田パストガバナーの記事が
載っていました。恐れ多くも私
盛田さんと以前に若干接点があり、
少し思い出があるのでお話をさせ
て下さい。

新聞に名古屋フィルハーモニー
管弦楽団を指揮されている写真が
載っていました。盛田さん、そ
の2年後、2015年に2回目の
慈善コンサートを同じ白川ホ
ールでされたんです。そのコンサ
ートでコールロータリー名古屋も
合唱で参加して、当時、コールロ
タリーのメンバーが足りないとい
言つたのでオオスシグナスにも
助っ人の依頼があつて、私も合唱
に参加させて貰ったんです。盛田
ビルでの練習の際に盛田さんに激
励され、挨拶させて頂いたのを記
憶しています。

当日のコンサートはトリで名フ
イルの演奏を立派に指揮されたん
です。ベーターベンの田園だつた
かと思ひます。指揮されているの
を舞台裏で見て、さすがセレブの
お金持ちがする事は半端じゃな
いなと感心したのを覚えていま
す。東日本大震災への復興支援、寄付

